
Unicorn toy  

Игрушка единорог 

 

 

Required materials: you can use any fabric, but take into account that it is for the child, so it is better to 

have natural ones. Pre-recommended to glue interlining, to preserve the shape after washing, but you 

can skip this point. You will also need a tear-off stabilizer in the hoop, embroidery thread, temporary 

stabilization glue or double-sided tape. 

Необходимые материалы: ткани можно использовать любые, но учитывать, что это для ребенка, 

поэтому лучше натуральные. Предварительно рекомендуется проклеить флизелином, для 

сохранения формы после стирок, но можно и пропустить этот момент. Так же потребуется 

отрывной стабилизатор в пяльцы, нитки вышивальные, клей временной стабилизации или 

двусторонний скотч. 

In this example, a pre-taped interlining non-woven fabric is used - a cotton fabric. The first, individual 

elements are embroidered, which will be attached to the body of the toy. 

В данном примере использованы предварительно проклеенные объёмным флизелином 

материалы - х/б ткани. Сначала вышиваются отдельные элементы, которые будут крепиться к 

туловищу игрушки. 

1. Materials used in the work. 

 Материалы, используемые в работе. 

 

 

 

 



2. We fix the stabilizer in the hoop and embroider the contour of parts 

Impose the fabric corresponding to these details. Fabric in two layers, folded front side inward. 

Make fastening stitching  stitches. 

 

 Закрепляем стабилизатор в пяльцах и отшиваем контур деталей 

Накладываем ткани, соответствующие этим деталям. Ткани в два слоя, сложенные лицевыми 

сторонами внутрь. 

Делаем сшивающие закрепляющие строчки. 

 

 



 

 

  

 

 

 

 



4. We take out the embroidery from the hoop, remove the excess stabilizer, and also cut off the excess 

fabric, stepping back from the contour 0.5cm 

Вышивку вынимаем из пялец, удаляем излишки стабилизатора, и так же обрезаем излишки ткани, 

отступив от контура 0.5см 

 

 

 

5. Turn out parts on the front side 

Выворачиваем детали на лицевую сторону 

 

 

At this stage, parts can be not tightly, filled with holofiber or other filler. 

На этом этапе детали можно не плотно наполнить холофайбером или другим наполнителем 

 



6. We fix the stabilizer in the embroidery frame and embroider the body contour of the toy 

Put the fabric face up, you can pre-spray the glue with temporary fixation on the stabilizer 

Embroider the contour of the body, fixing the fabric to the stabilizer, and embroider the muzzle. Put on 

the body, in accordance with the pattern, pre-embroidered, leg elements, mane, tail and horn (for 

reliability, it is better to fasten them with temporary stabilization glue, or fasten with masking tape). 

Stitching together both layers of fabric. 

Закрепляем стабилизатор в пяльцах и отшиваем контур туловища игрушки 

Накладываем ткань лицевой стороной вверх, предварительно можно на стабилизатор распылить 

клей временной фиксации 

Отшиваем контур туловища, закрепляющий ткань к стабилизатору, и вышиваем мордочку. На 

туловище располагаем, в соответствии с рисунком, предварительно вышитые, элементы ножек, 

гриву, хвостик и рог (для надёжности, лучше их закрепить на клей временной стабилизации, или 

закрепить малярным скотчем) Сверху накладываем вторую часть для тела игрушки, лицевой 

стороной вниз. Отшиваем строчку, скрепляющую оба слоя ткани. 

 

 



 

 

 

In this photo you can see how to fix the elements on the body of the toy before putting the second part 

of the body. On the example of the toy "Lama". 

На этом фото вы можете увидеть, как закрепить элементы на корпусе игрушки перед нанесением 

второй части тела. На примере игрушки "Лама". 



 

 

 

 

7. We take out the embroidery from the hoop, remove the excess stabilizer, and also cut off the excess 

fabric, stepping back from the contour 0.5cm 

Вышивку вынимаем из пялец, удаляем излишки стабилизатора, и так же обрезаем излишки ткани, 

отступив от контура 0.5см 

 

 

8.Turn out the details of toys on the front side, and iron 

Выворачиваем детали игрушки на лицевую сторону, и проводим ВТО(отглаживаем) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

If you plan to leave the toy in the form of a comforter, then at this stage sew a non-sewn piece of fabric. 

If a volumetric toy is planned, then fill the body of the toy with a holofiber or other filler, and finally, sew 

up an unstitched piece of fabric through which the filling was made. 

Если планируется оставить игрушку в виде комфортера, то на этом этапе зашить не прошитый 

участок тканей. Если планируется объемная игрушка, то заполнить туловище игрушки 

холлофайбером или другим наполнителем, в завершение зашить не прошитый участок тканей, 

через который проводили набивку. 

 

We admire the finished toy!) 

Любуемся готовой игрушкой!) 



 


